



MÁS DE 1.200 HECTÁREAS CONSUMIDAS

Ñuble registra más de 13 incendios forestales en los últimos cuatro días

Desde Conaf Ñuble indicaron que durante esta temporada se han registrado más de 114 incendios forestales. Hacen nuevamente un llamado a la prevención frente a la ola de calor.

DIEGO CHACANA
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Un alza sostenida de incendios forestales es lo que se registra en la Región de Ñuble, considerando las altas temperaturas y el accionar irresponsable de la población.

Han sido más de 13 los incendios en los últimos cuatro días, los cuales se han suscitado en todas las provincias de la región. Tan solo el lunes hubo cinco, siendo uno en San Ignacio el que más afectación tuvo, con 5,3 hectáreas quemadas en el sector de Mayulermo.

Alerta temprana

"Recordar además que estamos con una alerta temprana preventiva por el aumento de viento y la alta probabilidad de ignición. Hacemos el llamado a la ciudadanía a que tome todas las precauciones", concluyó Ramírez.

A pesar de la gran cantidad de siniestros, la labor de equipos de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) de Ñuble, Bomberos, Carabineros y empresas forestales, ha evitado que la afectación de hectáreas sea mayor y que, hasta el momento, ninguna vivienda haya sido perjudicada.

Aun así, existe preocupación, puesto que las temperaturas se mantendrán durante la temporada e incluso puede haber peak sobre los 36 grados, como fue el caso de este día martes.

Según lo informado por el director regional de Conaf Ñuble, Juan Salvador Ramírez, ha habido más de 114 incendios forestales durante esta temporada, con más de 1.200 hectáreas consumidas.

"Estos incendios comienzan en vegetación, pastizales o matorrales y se propaga a cercanía de viviendas, como también a bosques y plantaciones. Estos incendios se han suscitado en las tres provincias de la región, pero afectando a una mínima cantidad

de hectáreas, gracias a la labor del personal", indica la autoridad.

"Solo el lunes hubo cinco incendios forestales. Hasta la fecha, son más de 110 los incendios que se han producido en nuestra región durante la temporada. Llevamos más de 1.200 hectáreas consumidas, lo que claramente significa un aumento en números negros de lo que va de la presente temporada".

Alza de temperaturas

El fenómeno de "La Niña" favorecería que para este verano las temperaturas se eleven más de lo normal. De hecho, Ñuble podría enfrentar algunos días con 40 grados. El panorama es sinónimo de desastres en nuestra región.

En 2017, en plena emergencia por los incendios forestales en el país y en Ñuble, se registraron 41.5 grados el 26 de enero en la capital regional, una de las temperaturas más altas de la historia de la región.

Mismo caso para el 2023, cuando el 3 de febrero los termómetros alcanzaron los 41.6 grados, en una jornada que estuvo marcada por la gran cantidad de humo que cubrió los cielos de todo Ñuble debido un sinnúmero de incendios forestales.

De ahí radica la importancia de la prevención y ese ha sido el llamado de las autoridades. "Es por eso que hacemos un llamado a todos los vecinos a no realizar acciones irresponsables que pueden llevar a grandes tragedias", recalca el director regional de Conaf.

"No botar colillas de cigarro en lugares con pastizal o vegetación seca. No hacer fogatas en lugares no habilitados. Si va a utilizar herramientas con fuentes de calor, hágalo con medidas de prevención y precaución. No le estamos diciendo que no trabaje, sino que lo haga pero con las medidas y cuidados respectivos", agregó.

Han sido más de 13 los incendios en los últimos cuatro días.

